



## Gobernar con valores del Frente Amplio, promete intendente electo de Montevideo

### Description

(Montevideo) El intendente electo de Montevideo, Mario Bergara, afirmó hoy que continuará fomentando los valores con los que el Frente Amplio (FA) ha gobernado el departamento en los últimos 35 años.

Vamos a gobernar con mucha participación, escucha y diálogo, pegados a los municipios, dijo ante una multitud desde un balcón de la sede del FA, en esta capital.

Bergara fue electo en los comicios departamentales y municipales que tuvieron lugar hoy en Uruguay.

Fue uno de los tres aspirantes del Frente a la intendencia montevideana, la de mayor trascendencia institucional y caudal electoral.

En los comicios derrotó al abanderado de la Coalición Republicana, Martín Lema, exministro de Desarrollo Social de la administración del presidente Luis Lacalle Pou.

En su discurso rindió homenaje al fallecido general Líber Seregni, fundador líder del Frente Amplio.

Mario Bergara saludó a los intendentes electos por la alianza de izquierda, Francisco Legnani, en Canelones, y Guillermo Levratto, en Río Negro.

Este último territorio estaba en manos del Partido Nacional, quien pese a esa derrota se perfila como el ganador de los comicios.

La Corte Electoral debe dar un informe preliminar que confirme la tendencia final de los votos.

Según la Usina de Percepción Ciudadana, la elección en el departamento de Lavalleja, al este, fue muy reñida entre el Partido Nacional y el FA y se espera por la información oficial de la Corte.

El Maipo/PL

### Date Created

Mayo 2025